

# 1年間 ありがとうございました

今年度のまるまる学び塾は、3月8日（土）が最終日でした。地域まるまる食堂の開催日でもありましたので、子ども達や家族の皆さん、地域の方々、総勢34名の参加となりました。

午前中の学習後は、楽しみにしていた昼食。調理ボランティアの皆さんは、この日のために前日に集まり「お祝い献立」を考えてくださいました。当日はスタッフ分も含め50食以上の準備でしたが、さすがみなさん調理のプロです。食事時間に間に合うように提供されて、みんなでおいしくいただくことができました。

午後は、「卒業・進級を祝う会」を行いました。子ども達一人一人にささやかなお祝い品が贈られ、会場の皆さんから温かい拍手が送られていました。そして最後に、一年間お世話になったボランティアの皆さんから挨拶をいただきました。子ども達へのお祝いの言葉と共に、調理ボランティアさんからは「調理室で一緒に食事をした時、おしゃべりが楽しかった」とか、学習ボランティアさんからは「一緒に勉強したり、遊んだりできて楽しかった」「参加するのが

楽しみだった」など、この一年の感想もいただきました。調理ボランティアさんには、毎回、季節を感じさせてくれる栄養たっぷりのおいしいご飯を作っていただきました。学習ボランティアさんには、勉強だけでなく、子ども達と一緒に遊んだり、いっぱい子ども達の話聞いていただいたりしました。お陰様で、子ども達の笑顔をたくさん見ることができた一年でした。

終了後は、なないろの場所をお借りしてみんなで遊びました。なないろの先生が「今まで見たことがない賑わい」と驚くほどの大人数の参加で、親子で遊ぶだけでなく、家族が交じって遊んでいた場面がとても印象的でした。見ていてとても心が和み、これが学び塾の良さかなと強く感じました。

今年度のまるまる学び塾は、予定通り54回の開催で、参加児童生徒は延284名でした。参加してくれた子ども達、送迎など協力してくださった保護者の皆さん、ボランティアの皆さん、一年間本当にありがとうございました。



「卒業・進級お祝い献立」。50食以上の準備で、ボランティアの皆さんはフル稼働でした

調理・学習ボランティアの皆さんから、子ども達へのお祝いの言葉や一年の感想をいただきました

まるまる学び塾開催にあわせて、江釣子ライオンズクラブ様が来塾されました。

阿部様から「これからも頑張ってください」という励ましの言葉と共に、一人一人にお菓子のプレゼントもいただきました。

今年度3回目となる来塾でしたが、いつも学び塾に通う子ども達のことをご配慮いただき、深く感謝申し上げます。

